SAN RAMON, 10 ENERO 1995 .-

## DECLARACION PUBLICA

El Partido Socialista de Chile, seccional San Ramón, frente a la situación política emergente en la Concertación y el Gobierno, que que ha producido disparidad de criterios y enfoques con respecto a la construcción de una Cárcel Especial de Seguridad a todo lujo, para quienes fueron terroristas de estado y por ende, cometieron sucesivos atropellos a los Derechos Humanos causando conmoción pública y mundial en su momento, plantea su total y absoluto rechazo, porque esto debiliaún más nuestra precaria democracia.

En nuestro país, no deben haber ciudadanos privilegiados, pues constituiría una odiosa discriminación que vulnera desde todo - punto de vista a la Constitución Política del Estado.

Damos nuestro apoyo al Ministro de Obras Públicas, Ricardo Lagos Escobar, por su consecuencia al negarse a firmar el Decreto para la construcción de la cárcel ya descrita.

Deploramos esta actitud permisiva y débil del gobierno al acceder a estas peticiones de la derecha y otros sectores, para favore cer a quienes deben cumplir condena como todos los chilenos.

Creemos que estas debilidades no convencen a las grandes ma yorías nacionales, no ven un cambio real, perciben la influencia del autoritarismo, un continuismo, donde se accede con facilidad a las políticas de la derecha y al empresariado nacional, miemtras éstos se co compadecen de los pobres sin hacer nada por sacarlo de la pobreza en que viven. Mientras más se habla de los grandes triunfos del gobierno en materia económica y se leen las abultadas cifras de ganancia económicas de los inversionistas nacionales, más se demora en el mejora miento de la calidad de vida de las grandes masas postergadas.

La derecha se encuentra feliz, frente a esta situación política que le da en bandeja el gobierno, pues le sirve para hacer su jue go y a dejar en mal pie al gobierno.

Las grandes mayorías nacionales apoyarán en la forma más de cidida al Gobierno de la Concertación cuando proponga y lleve a cabo medidas tendientes a robustecer a esta débil democracia, pues está en el mejor momento histórico de hacerlo, cuenta con el respeto y apoyo de las grandes democracias del mundo.

DIRECTOR O SECCIONAL

SAN RAMON